

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Desa Kompa Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Ajakan Untuk Wujudkan Kamtibmas yang Aman dan Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 13, 2024 - 16:25



Bhabinkamtibmas Desa Kompa Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Ajakan Untuk Wujudkan Kamtibmas yang Aman dan Kondusif

Bhabinkamtibmas Desa Kompa, AIPDA SYAFRIL NALDI, melaksanakan kegiatan anjongsana di Kp. Setia Bakti, Rt. 002/001 Desa Kompa, Kecamatan Parungkuda. Kegiatan ini dilaporkan oleh Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, SE, MH, sebagai upaya membangun sinergi positif antara aparat keamanan dan masyarakat.

Dalam anjongsana tersebut, AIPDA SYAFRIL NALDI tidak hanya sekadar bersilaturahmi, melainkan juga memberikan himbauan kepada masyarakat Desa Kompa. Beberapa poin penting yang disampaikan adalah:

1. **Jaga Kamtibmas Bersama:** Masyarakat diimbau untuk aktif dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Kompa. Salah satu langkah yang dapat diambil adalah dengan berpartisipasi dalam ronda malam di Pos Satkamling.
2. **Siap Siaga Menghadapi Bencana:** Warga diminta selalu siap siaga dan memiliki antisipasi terhadap bencana alam. Kewaspadaan dan kesiapan masyarakat diharapkan dapat meminimalkan dampak negatif bencana.
3. **Keselamatan Berlalu Lintas:** Himbauan diberikan agar masyarakat selalu tertib berlalu lintas, menggunakan helm Standar Nasional Indonesia (SNI), dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban.
4. **Pencegahan Kejahatan:** AIPDA SYAFRIL NALDI juga memberikan himbauan terkait pencegahan tindak kejahatan, seperti curat, curas, dan curanmor. Masyarakat diminta untuk parkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda.
5. **Waspada Terhadap Hoax:** Kapolsek Parungkuda menekankan agar masyarakat tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024. Keberlangsungan situasi kamtibmas di wilayah menjadi perhatian bersama.

Dalam laporannya, Kapolsek Parungkuda menyampaikan bahwa kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menjadi bukti nyata kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kompa. Semoga upaya seperti ini dapat terus ditingkatkan demi terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh warga.